

### **Estructura de costes:**

La estructura de costes hace referencia a los gastos principales que tendría esta idea de negocio para poder funcionar correctamente. Al tratarse de un proyecto relacionado con la producción de sidra, los costes estarían principalmente ligados a la elaboración y la distribución del producto.

Uno de los costes más importantes sería la inversión inicial, que incluiría la creación de la fábrica artesanal, la compra de maquinaria y la adecuación del espacio. A esto se sumarían los costes relacionados con el invernadero y el cultivo de los manzanos, como el mantenimiento y los materiales necesarios.

Otro coste relevante sería la compra de materia prima, especialmente la manzana que no se produzca de forma propia, además de otros materiales como botellas, tapones y etiquetas.

También habría que tener en cuenta los costes de personal, tanto para la producción como para la gestión y la venta del producto.

Además, existirían costes de transporte y distribución, necesarios para hacer llegar la sidra a comercios y establecimientos hosteleros.